

城山小学校 第884回 平和祈念式 令和7年4月9日

みなさん、今年度のはじめの平和祈念式です。6年生のみなさんが花当番でした。ありがとうございます。

さて、城山小学校で続いているこの「平和祈念式」の第1回目がいつ行われたか知っていますか？3年生の時に、少年平和像について詳しくお勉強した4年生どうですか？第1回平和祈念式は、昭和26年8月9日に行われました。昭和26年9月2日に原爆で壊れた校舎の修復が終わり、新しい校舎での学校生活が始まりましたが、そのひと月前に少年平和像が完成してその除幕式が行われ、その翌日の8月9日に第1回の平和祈念式が行われたのです。その時の写真が残っていましたが、代表の子供が花を供えて、原子爆弾によって亡くなった1,400名以上の城山小学校のお友達、先生方、地域の方が安らかに眠ることができるように祈っていました。その時から、毎月9日に平和祈念式を行い、今日を含めて第884回続けてきたこととなります。

第1回の平和祈念式で「原子爆弾によって亡くなった城山小学校のお友達、先生、地域の方が安らかにお眠りください。」と願ったその気持ちは、自分に関わりがある人々を思いやる心、やさしい心だと思います。私たちは、その心を引継ぎ、自分の周りのひとにやさしく接することが、平和な世界を目指す城山小学校の子供の姿だと思います。

「自分の思い通りにならない。」「自分と違う考えは認めない。」と不満ばかり漏らすのではなく、互いの心を通じ合わせ、互いにそうだね、と思える答えを考えて一緒に行動していくことが大切です。このときのもとになる心が思いやる心、やさしい心です。残念ながら、昨年度のピースアンケートの結果を見ると、「友達の言葉や行動で嫌な思いをしている」と悲しい思いをしているお友達がたくさんいました。今日の平和祈念式を再度の始まりとして、周りにやさしく、気づき、考え、行動できる子供になることを誓ってください。

その誓いをいつも学年で振り返りながら「Peace 飛び交う、日本一楽しい学校」づくりに取り組み、平和な世の中づくりに向けていきましょう。



第1回平和祈念式の様子



第884回平和祈念式の様子

